
Riunione della Consulta n. 1 

"Centro città Stazione” 

L’anno 2022 il giorno 04 del mese di marzo alle ore 21:15, a seguito di convocazione del Presidente
Federico  Orsini  presso  il  Centro  Pastorale  Culturale  Le  Mantellate  in  Piazza  Caduti  Divisione
Acqui Cefalonia Corfù, 19, si è tenuta la riunione del Consiglio della Consulta n. 1 Centro Città
Stazione

con il seguente Ordine del Giorno:

1. comunicazioni sugli esiti dei sondaggi presso i membri con minore frequenza di partecipazione

alle riunioni della Consulta;

2. comunicazione sugli esiti dell’incontro con l’assessore Belli;

3. varie e eventuali.                                                                                                              

Risultano presenti: 

NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE

FEDERICO ORSINI Presidente x

BARBARA BADALASSI Segretario x

GIOVANNI GIORGI Vice Presidente x

DANIELLE VANGIERI Componente x

ANNAROSA VOLANTE Componente x

ALESSANDRO CECCONI Componente x

ALBERTO ANDREOLI Componente x

MORENO CAPONI Componente x

ANTONIO MATTERA Componente x

COSTANZA BRACCINI Componente x

VERONICA MAZZINGHI Componente x

CRISTIANA BERNARDI Componente x

PASQUALE CUCCHIARA Componente x

FEDERICA BARABOTTI Componente x

CORRADO GIANI Componente x

PIERLUIGI MASI Componente x

ANTONELLA FICINI Componente x

PUGLISI GIUSEPPE Componente x



Presiede il Presidente Federico Orsini. Assume funzioni di Segretario verbalizzante, su richiesta del
Presidente, Barbara Badalassi.

Preliminarmente all’inizio dei lavori, il Presidente rivolge un pensiero alla drammatica situazione
determinatasi  con  l’invasione  dell’Ucraina.  Viene  espressa  angoscia  per  una  guerra  alle  porte
dell’Europa, che travolge intere comunità e porta morte, dolori, distruzioni. 

1° punto all'Odg: comunicazioni sugli esiti dei sondaggi presso i membri con minore frequenza di 
partecipazione alle riunioni della Consulta
Il Presidente riferisce che, in conformità a quanto stabilito nell’ultima riunione, ha provveduto a
contattare  i  membri con assenze ripetute  e prolungate,  per chiedere conto della loro volontà di
partecipazione  alla  Consulta.  Tutti  i  consiglieri  raggiunti  hanno  confermato  l’impossibilità  di
partecipare ai  lavori  di  questo consesso e di aver già comunicato la propria indisponibilità  alle
Associazioni di riferimento, affinché procedano a una loro sostituzione.
Propone quindi di  accettare  le  dimissioni  dei  membri  Bernardi,  Cucchiara,  Masi,  Giani,  Ficini.
L’assemblea accoglie la richiesta, invitando il Presidente a contattare sollecitamente le associazioni
coinvolte affinché procedano a una rapida nomina di un sostituto per ripristinare il plenum della
Consulta.
Il Presidente riferisce poi che Mattera, che è stato a lungo assente per motivi di salute, ha espresso il
desiderio  di  poter  riprendere  l’attività  appena  le  condizioni  di  salute  glielo  permetteranno.  Il
Consiglio rivolge i più calorosi auguri di rapida e completa guarigione a Mattera.

2° punto all'Odg: comunicazione sugli esiti dell’incontro con l’assessore Belli
Il  Presidente  riferisce  dell’incontro  avuto  con l’Assessore.  Il  confronto,  approfondito,  franco  e
costruttivo, ha visto la più ampia disponibilità dell’Assessore a rilanciare l’azione e le attività della
Consulta. Il Presidente esprime quindi l’auspicio che il Consiglio si attivi in tutti i suoi membri, per
contribuire  alle  attività  di  monitoraggio  della  vita  del  quartiere  e  delle  sue  istanze,  così  da
alimentare un dialogo proficuo con l’Amministrazione. In particolare, chiede a tutti di attivarsi per
segnalare problematiche, situazioni di disagio, manutenzioni urgenti da porre in evidenza.

3° punto all'Odg: varie ed eventuali
Non vi sono ulteriori punti da trattare.

La riunione si conclude alle ore 23:25 

Il Presidente della Consulta n.1 Federico Orsini

Il Segretario verbalizzante Barbara Badalassi 

  


